

## Eisdorf 3 startet Rückserie mit klarem Sieg

Geschrieben von: Dirk Butterling

Samstag, den 12. Januar 2013 um 17:49 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 14. März 2013 um 16:00 Uhr

---

Heute ging endlich auch für die 3. Mannschaft die Rückrunde in der Kreisliga los. Der Start verlief sehr erfolgsversprechend. Endlich, so scheint es zumindestens momentan, kann die Mannschaft (den größten Teil der Spiele !!!!) mit vollständiger Aufstellung antreten. Die Doppel verliefen erwartungsgemäß für uns. Nur Doppel 3 zeigte noch große Schwächen. Hier war deutlich das noch fehlende Training im Zusammenspiel von Berger und Butterling zu merken. Und diese Schwäche nutzten die Schochwitzler sofort aus und holten hier ihren ersten Punkt.

Mit Spannung schauten alle auf das erste Spiel von Meyer gegen "Angstgegner" Schröter aus Schochwitz. Und der Alptraum ging weiter. Eigentlich hatte Meyer das Spiel im 4. Satz schon mit 9:5 führend so gut wie gewonnen. Doch Schröter nahm eine Auszeit und drehte diesen Satz noch mit 11:13. Und auch im 5. Satz fehlte das Glück auf Eisdorfer Sicht und Schröter war der Held des Tages. Er holte sich durch Kampfgeist den ersten und auch letzten Punkt für Schochwitz. Alle anderen Spiele gingen ganz klar nach Eisdorf, die mit 13:2 eine sehr gute Mannschaftsleistung zeigten.

**Hallo Holger! Wir hoffen doch Du denkst an der Kasten Bier zum nächsten Training in Eisdorf. Wolfgang trinkt übrigens sehr gerne Ur-Krostitzer oder auch Budweiser 🍺**